

Rechnung 1974

In Ergänzung der bereits im allgemeinen Teil dieses Berichtes enthaltenen Angaben darf festgestellt werden, dass die Rechnung erfreulich abgeschlossen hat. Dank der Defizitgarantie der Stadt Zürich wurde es möglich, nicht nur das Vorjahresdefizit von Fr. 77 403.45 abzutragen, sondern auch den Verlust des laufenden Jahres von Fr. 259 455.88 voll zu decken, so dass das Berichtsjahr seit 1972 zum erstenmal wieder ausgeglichen abgeschlossen hat. Die Defizitgarantie, welche auf Fr. 350 000.- limitiert ist, musste zu diesem Zweck mit Fr. 336 859.33 in Anspruch genommen werden.

Wir freuen uns über das gute Ergebnis um so mehr, als die Kunstgesellschaft mit der im laufenden Jahr zu erwartenden Fertigstellung des Neubaus und dem damit zusammenhängenden erweiterten Sammlungs- und Ausstellungsbetrieb auch in eine Phase verstärkter finanzieller Anspannung eintreten wird. Es bleibt zu hoffen, dass das pendente Gesuch um Erhöhung der Beitragsleistungen von Stadt und Kanton Zürich von den Behörden gutgeheissen wird, damit dem Kunsthaus auch in Zukunft die finanziellen Mittel zur Verfügung stehen, deren es für die Aufrechterhaltung eines fruchtbaren Kunstbetriebes bedarf.

Wir möchten diesen Bericht nicht schliessen, ohne den Behörden von Stadt und Kanton Zürich sowie den zahlreichen privaten Mäzenen unseren herzlichen Dank auszusprechen für die tatkräftige finanzielle Unterstützung unserer Gesellschaft.